



Pilotrestaurant in Hendschiken (AG)

Nachhaltige Verpackungen ohne Plastik

98 Prozent der Speisverpackungen im McDonald's-Restaurant in Hendschiken sind plastikfrei.

Aus Papier und Karton

- Röhrli für Shakes (neu)
- Kleine und grosse Salatboxen (neu)
- Verpackungen für Burger, Pommes und Snacks (wie bisher)
- Servietten (wie bisher)

Aus den gebrauchten Verpackungen wird in der Kehrriechverbrennungsanlage Abwärme gewonnen. Die Restgetränke und Eiswürfel können die Gäste vorher separieren, damit mehr Abwärme gewonnen wird.



Aus Faserform

Aus Zellulose hergestellt und vollständig rezyklierbar

- Deckel für kalte Getränke (neu), ersetzt zugleich die Röhrli
- Becher für Sundae-Glacé (neu)



Aus Papier mit dünner Beschichtung aus Bio-Kunststoff

Aus Maisstärke hergestellt und vollständig rezyklierbar

- Becher für kalte und heisse Getränke (neu)
- Becher für McFlurry (neu)

Aus diesen Verpackungen gewinnt Axpo Kompogas Kompost und Biogas. Die Gäste entsorgen die Becher im Restaurant separat.



Holz

- Messer und Gabel für Salate (neu)
- Löffel für Desserts und Kaffee (neu)

Aus den gebrauchten Verpackungen wird in der Kehrriechverbrennungsanlage Abwärme gewonnen.



Im Restaurant in Hendschiken werden die Getränke ohne Deckel serviert. Die Gäste erhalten auf Wunsch den Deckel. Die Deckel für Heissgetränke und die Beschichtung der mittleren Salatboxen sind aktuell noch aus Kunststoff.